

Rückblick 1.-4. Klasse UNESCO NMS Mondsee

Als ich zum ersten Mal die Schule betrat, war ich noch sehr aufgeregt, doch das legte sich in den nächsten Wochen. In der ersten Klasse bekamen wir einen sehr kleinen Klassenraum, doch in der zweiten Klasse siedelten wir in eine größere Klasse um und leider kam ich auch nicht in meinen Wunschweig, aber das störte mich nach den ersten Wochen nicht mehr.

In meiner Hauptschulzeit hatte ich auch sieben verschiedene Deutschlehrer doch auch das störte mich sehr wenig. In der ersten Leistungsgruppe war ich in allen Fächern alle vier Jahre vertreten und schrieb auch sehr gute Noten.

Die Projektwochen, Schwimmwoche, Schiwoche, Sportwoche, Wienwoche waren sehr lustig und cool. Besonders die Wienwoche war sehr lustig. Die Sportwoche in Ossiach am Ossiachersee in der 3. Klasse war auch sehr spannend, da wir in Wohnwägen schliefen. In der Schiwoche war das Wetter immer sehr schön zum Schifahren.

In meiner Hauptschulzeit kamen vier neue Schüler in meine Klasse.

- In der zweiten Klasse kamen Leona und Bekir.
- In der dritten Klasse kam Markus zu uns und leider musste Leona uns wieder verlassen.
- In der vierten Klasse kam Ammar zu uns doch er verließ uns ein halbes Jahr später schon wieder.

Roman S.

